

AWDI

Pilkada Pangandaran 2024 Makin Panas, dari Banyaknya Calon Bermunculan Ujang Endin Indrawan Disebut Paling Potensial

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.AWDI.OR.ID

Apr 30, 2024 - 08:35



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran H Ujang Endin Indrawan, secara resmi sudah mendaftar sebagai bakal calon Bupati Pangandaran dengan menyerahkan berkas dokumen persyaratan ke DPC PDI Perjuangan.

Sebagai petahana, sejauh ini Ujang Endin Indrawan disebut-sebut menjadi kandidat paling kuat calon bupati dari PDI Perjuangan, dia sangat potensial untuk terpilih menjadi Bupati Pangandaran meneruskan program suksesi kepemimpinan Bupati Jeje Wiradinata.

Seusai mengikuti rapat internal di DPP PDIP yang dihadiri oleh seluruh petahana seluruh Indonesia Jumat yang baru lalu, Ujang Endin mengatakan ada sejumlah sosok yang masuk radarnya untuk menjadi wakilnya. Antara lain, Ino Sudarsono, Enjang Nafandi, Triadi dan beberapa dari internal PDIP.

Banyak yang menilai, Ujang Endin Indrawan berpotensi menang di Pilkada Pangandaran 2024 yang akan digelar serentak bersama daerah lain di Indonesia pada tanggal 27 November 2024...ya, karena dia adalah sosok calon yang memiliki pengalaman dan dibutuhkan masyarakat.

Penilaian itu antara lain datang dari Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kabupaten Pangandaran Dasep Ubaidillah, Ia mengungkapkan, Ujang Endin adalah figur yang sesuai untuk memimpin Pangandaran kedepan.

Menurut dia, Ujang Endin Indrawan yang juga menjadi Dewan Pembina DMI Kabupaten Pangandaran, merupakan sosok yang selain berpengalaman di bidang birokrasi dan dia juga dikenal taat beribadah.

"Ujang Endin adalah salah seorang pemimpin yang taat beribadah dan selalu fokus memakmurkan masjid. Malahan beliau sering jadi Imam di masjid-masjid "katanya", Minggu 14 April 2024.

Dia menegaskan, Pangandaran yang terkenal sebagai daerah wisata, masjid merupakan benteng moral masyarakat dari pengaruh negatif pariwisata.

Intinya, Wabup sebagai petahana adalah calon paling berpeluang menang di Pilkada Pangandaran November 2024 mendatang...ya karena:

1. Sebagai petahana
2. Berpengalaman
3. Mempunyai kemampuan tata kelola pemerintahan yg mumpuni
4. Mempunyai akses ke berbagai sektor termasuk ke propinsi dan pusat.

"Pangandaran membutuhkan figur seperti Ujang Endin Indrawan untuk memakmurkan masjid. Bagi Pangandaran sebagai daerah wisata, masjid merupakan benteng moral masyarakat dari pengaruh negatif pariwisata "katanya".

Menurut Dasep, selama ini Ujang Endin sering mendatangkan dan menempatkan ustadz alumni pesantren untuk memakmurkan masjid dan dia sendirilah yang menanggung semua biaya dan akomodasi para ustadz tersebut.

"Sungguh figur yang sesuai untuk memimpin Pangandaran. Apalagi selama menjadi pembina DMI telah banyak memfasilitasi dan membantu pembangunan terhadap masjid yang kurang diperhatikan dan kurang terawat "ujarnya".

Dasep Ubaidillah menginginkan, visi misi Kabupaten Pangandaran adalah menjadi kabupaten pariwisata yang Religius dan Agamis. Dan insya Alloh hal itu bisa terwujud di bawah kepemimpinan H Ujang Endin Indrawan.

"Diharapkan beliau bisa membawa dampak positif untuk kemakmuran masjid-masjid di wilayah Kabupaten Pangandaran "katanya". (***)